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Улица Кооперативная — в
самом центре Ярославля, у
Волжского моста. Каждое
здание здесь — памятник ар&
хитектуры. Один из них — ан&
самбль усадьбы купца Соро&
кина. В барском доме дав&
ным&давно разместился ин&
ститут, а в бывших конюшнях
— коммунальные квартиры.

Трудно поверить, что в не&
большом двухэтажном здании
проживают 116 человек.
Правда, 116 — по докумен&
там, на самом деле жильцов
осталось меньше. Все, кто
мог, съехали на квартиры или
к родственникам. Остались
лишь те, кому уехать некуда.

Одна из старожилок — Ека&
терина Александровна Белов&
цева. Родилась она в этом до&
ме в 1932 году. В 37&м реп&
рессировали ее отца&поляка.
Жили очень бедно. Спали на
сундуках, которые одновре&
менно служили и столами, и
бельевыми шкафами. Туалет
— на улице, один на всех. С
годами на средства жителей
провели отопление, газ и ка&
нализацию. Конечно, жизнь
стала удобнее, но бабушка с
ностальгией вспоминает во&
енные годы. Говорит, тогда
жили дружнее, по&доброму
относились друг к другу. Сей&
час же приходится все пря&
тать от вороватых граждан.
"Соседка пожарила котлеты,
только отошла на минутку, как
ей кричат: "Вон твои котлеты
через дорогу пошли!". Смот&
рим в окно — мужичок какой&
то убегает с тарелкой. Догна&
ли, отобрали — спасли котле&
ты". 

Подобные истории из жиз&
ни обитателей коммунальных
квартир может услышать лю&
бой ярославец или турист —
участник тура по коммуналь&
ным квартирам. Организовал
программу доцент Ярослав&
ского государственного уни&
верситета А.П. Прохоров. Не&
ожиданно для него и бизнес&
менов от туризма программа
стала пользоваться бешеным
успехом.

— После пробных экскур&
сий наш тур включила в свою
афишу крупнейшая в городе
компания "Яроблтур", — рас&
сказывает Александр Петро&
вич, — и от экскурсантов те&
перь нет отбоя. Интересует
жизнь коммунальных квартир
социологов, студентов, ино&
странцев. 

На этих экскурсиях можно

услышать много интересного.
Например, как сосед&рециди&
вист привязывал к ручке туа&
лета собаку, чтобы никто не
смог воспользоваться удоб&
ствами. Или увидеть санузел,
расположенный почему&то
посередине кухни. 

Один из коммунальных до&
мов на набережной Волги в
народе зовут "крейсером". И
правда, по виду он чем&то на&
поминает корабль. Строился
заводской цех, но почему&то
пошел под жилье. Через весь
коридор протянуты два троса,
которые соединяются огром&
ным шурупом. Шуруп этот на&
ходится в квартире старосты
дома. Староста — женщина
суровая, раздражительная, и
жители, как могут, ее ублажа&
ют, поскольку уверены, что ес&
ли прогневают хозяйку, то она
открутит шуруп и дом разва&
лится на две части. 

Самыми привилегирован&
ными в этом доме считаются
нижние этажи, куда жители
смогли провести удобства. На
верхних этажах со страхом и
надеждой ждут, когда пол про&
валится под их ногами. Тогда
их наконец&то расселят! Но
катастрофы все не происхо&
дит. Было уже пять пожаров,
дотла выгорели несколько
квартир, но дом стоит. 

По статистике, около деся&
ти процентов населения
Ярославля до сих пор живут в
коммуналках, а это более 50
тысяч человек. И хотя посте&
пенно коммуналки пустеют, в
них прописано так много на&
роду, что для новоселий пона&
добится многоквартирный
дом.

Елена БАТУЕВА. 

Соб. корр. "Трибуны". 

От редакции. Весьма не&
обычный способ заработать
деньги нашли в Ярославле.
Почему бы не взять его на во&
оружение и нашим градона&
чальникам? Например, про&
явить фантазию и устроить
экскурсию по свалкам и му&
сорным контейнерам. Или по
общественным туалетам, ко&
торым уделяет большое вни&
мание орловский мэр. Кстати,
он мог бы выступить и в роли
экскурсовода, совместив тур
с еженедельной поездкой по
районам города. Если найдут&
ся желающие, может быть,
удастся заработать хотя бы на
благоустройство этих самых
"достопримечательностей".

ОПЫТ

КАК ПОПОЛНИТЬ
ГОРОДСКУЮ КАЗНУ

Необычный способ пополнения городской казны

нашли в Ярославле. Туристам предложили

экскурсию по коммунальным квартирам. 

От желающих нет отбоя.

Запрос по этому письму мы на&
правили в администрацию Орла.
В ответе, подписанном исполня&
ющим обязанности первого заме&
стителя мэра В.В. Ереминым, го&
ворится, что "силами муници&
пального предприятия ритуально&
обрядовых услуг установлены
контейнеры для сбора мусора. В
минувшем году проводились ра&
боты по устройству асфальтобе&
тонного покрытия, пробурена
скважина для обеспечения посе&
тителей технической водой"… В
общем, стандартная "отписка"
чиновника на полное боли пись&
мо. Кроме того, зам. мэра сооб&
щает, что в настоящее время из&

готавливается вывеска с наиме&
нованием кладбища. Видимо, эта
"непростая" задача требует нема&
лых сил и расходов. От последней
фразы ответа веет такой же без&
надежностью, как от кладбищен&
ских аллей: "В 2006 году благоус&
тройство кладбища будет про&
должено с учетом возможности
городского бюджета".

Есть ли надежда, что в этом го&
ду в бюджете Орла найдутся не&
обходимые средства? С этим во&
просом мы обратились к директо&
ру муниципального предприятия
ритуально&обрядовых услуг 
А.Н. Сотникову. Встретил Анато&
лий Николаевич приветливо, не&

смотря на то, что я сразу предуп&
редила: вопросы будут неприят&
ными. Пожал плечами, мол, что ж
тут поделаешь, работа такая. 

— Я не могу ответить за город&
скую администрацию, но благоус&
траивать кладбища будем в лю&
бом случае, своими силами. На&
сколько хватит средств. Мы долж&
ны помнить, что делаем это для
людей. Я прекрасно понимаю
женщину, которая написала пись&
мо в редакцию газеты. Это позор
для нас. Я был в Белоруссии, ви&
дел их кладбища — ухоженные,
чистые… Нам есть чему учиться.
Но, как я уже говорил, все упира&
ется в отсутствие денег. Если уж у
города их нет, то нам вообще
взять неоткуда.

— Но ведь ежедневно в ваше
предприятие приходят "живые
деньги", которые платят род1
ственники усопших за похоро1
ны, всевозможные сопутству1
ющие услуги, венки и так да1
лее. Эти деньги куда уходят?

— Я вам так скажу: мы живем
не на острове, а в тех же услови&
ях, что и все остальные. Мы пла&
тим за воду, электроэнергию, го&
рюче&смазочные материалы. Сто&

имость всего этого постоянно
растет. А цены на наши услуги бы&
ли установлены четыре года на&
зад и с тех пор не менялись. Соот&
ветствуют ли они сегодняшней
действительности? Вопрос рито&
рический. Так что рентабельность
наша составляет 12 процентов.
На нас, как на муниципальное
предприятие, ложится ответ&
ственность за организацию похо&
рон бомжей, неопознанных лю&
дей, погибших при невыясненных
обстоятельствах. По закону на по&
гребение выделяется тысяча руб&
лей. Что можно сделать на эту
сумму? Ведь мы стараемся и этих
людей, у которых нет родственни&
ков, похоронить по&человечески.
Соответственно, несем убытки. У
нас 12 автокатафалков. В про&
шлом году мы истратили 800 ты&
сяч рублей на их ремонт, в этом
году также предстоят солидные
затраты. Построили мини&котель&
ную на предприятии, чтобы сни&
зить расходы. Не нужно думать,
что мы "жируем" на тех деньгах,
которые  нам приносят люди. 

— В последнее время среди
орловцев ходят разговоры, что
участки на кладбищах, где по1

хоронены родные и близкие,
придется приватизировать.
Люди беспокоятся: не получит1
ся ли так, что на месте непри1
ватизированной могилы похо1
ронят кого1то еще?

— Ни о какой приватизации
речь не идет. Мы просто хотим
упорядочить систему содержания
могил, ухода за ними. Ведь как
бывает: люди годами на кладби&
ще не приходят, могилы не ухоже&
ны, зарастают травой. Больно
смотреть на это. Поэтому раз в
пять лет будем проводить пере&
регистрацию захоронений. Поря&
док такой: родственнику покойно&
го выдается удостоверение, под&
тверждающее его право на учас&
ток. Там ставится отметка, есть ли
на этом участке еще место для за&
хоронения. Если есть, то там мо&
гут быть похоронены и другие
родственники. То есть, когда в се&
мью приходит горе, человеку не
надо ехать на кладбище, выяс&
нять, есть ли место для захороне&
ния, ему достаточно прийти к нам
и предъявить имеющееся удосто&
верение на право владения этим
участком.    

— Многие наши читатели жа1

луются на то, что работники
кладбищ утраивают настоящие
поборы. Получается, что недо1
статочно оплатить стоимость
услуг на предприятии, практи1
чески за все приходится пла1
тить еще раз. 

— Я не могу сказать, что такого
явления не существует. К нам по&
ступает много жалоб на работни&
ков кладбищ. Скажу одно: к нару&
шителям мы принимаем самые
строгие меры. За последние че&
тыре года уволили четырех смот&
рителей кладбищ, более десяти
землекопов. Не хочу оправды&
ваться, но не всегда обвинения
справедливы. Допустим, смотри&
тель кладбища отказывает в захо&
ронении, если это противоречит
установленным нормам. А оби&
женный человек делает вывод,
что таким образом у него вымога&
ли деньги. Но, говорю еще раз,
стараемся отслеживать подобные
ситуации, взяточников наказыва&
ем строго. Мы вообще очень тща&
тельно подходим к подбору со&
трудников.

Елена ПРЕСНЕЦОВА.

НУЖНО ЛИ ПРИВАТИЗИРОВАТЬ КЛАДБИЩА?
Строки из письма в редакцию: "Девять лет назад в Орле траги�

чески погиб мой сын. Он похоронен на Иоанно�Богословском кладби�
ще. Я регулярно приезжаю на его могилу. И вижу, что с каждым годом
кладбище приходит во все более удручающее состояние. На въезде
нет вывески с названием, дорожки незаасфальтированы, нет схемы
захоронений, рядом с могилами — свалки мусора… Вазы для цветов,
укрепленные в земле, разрушили вандалы. Неужели наши покойные
близкие заслужили такое отношение?…Еще я слышала, что места на
кладбищах, где захоронены родственники, теперь нужно будет при�
ватизировать. Правда ли это? ".

Н. ФИЛИМОНОВА .

г. Брест.

ОРЕЛ: ВЧЕРА,
СЕГОДНЯ, 
ЗАВТРА

В ОРЛЕ
ПАТРУЛИ ГИБДД ГОТОВЯТСЯ
Маршруты патрулей ГИБДД на слу&

чай паводка перемещены к местам
предполагаемого затопления улиц.
Это перекрестки: ул. Московская — 
ул. Покровская — Герценский мост; 
ул. Покровская — ул. Фомина; Герцен&
ский мост — ул. Пожарная, а также по
улицам Колпакчи, Береговой и на
участке Лужковский мост — Централь&
ный рынок.

Управление ГИБДД напоминает
всем водителям о необходимости вни&
мательно относиться ко всем указани&
ям дорожных инспекторов и дополни&
тельным знакам, которые появятся на
подъездах к затопленным участкам.

ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫЙ

РАЙОН
УСПЕХ 

ОРЛОВСКИХ КАРАТИСТОВ
Две золотые, две серебряные и три

бронзовые медали привезли воспитан&
ники детско&юношеской спортивной
школы «Орёл&Карат» с первенства Рос&
сии по каратэ среди учащихся в воз&
расте от 10 до 17 лет.

Участниками состязаний были 450
человек из 20 городов страны.

В возрастной группе 12 — 13 лет
среди орловцев победителями стали
Дмитрий Дамм (весовая категория до
40 килограммов) и Осман Мамедов
(весовая категория до 50 килограм&
мов).

Среди ребят в возрасте 16 — 17 лет
серебряную медаль завоевал Асканаз
Меграбян, бронзу — Олег Митяшов и
Виталия Костромичева.

А 15 — 16 апреля в легкоатлетичес&
ком манеже Орла пройдёт чемпионат
России по каратэ среди студентов. Со&
ревнования будут отборочным туром
перед чемпионатом мира в США.

ЧЬИ ТРОТИЛОВЫЕ ШАШКИ?
Райотдел милиции занимается в на&

стоящее время выяснением обстоя&
тельств того, как у дома № 5 по улице
Чернышевского вчера оказались две
тротиловые шашки.

Взрывоопасные предметы были вы&
везены спасателями и находятся на
экспертизе.

ЗАВОДСКОЙ РАЙОН
ДЕНЬ НАУКИ НА ИСТФАКЕ
На историческом факультете Орлов&

ского государственного университета
прошёл день науки. В нем приняли
участие более 50 студентов и препода&
вателей факультета.

Подготовлено более 30 докладов по
современным проблемам российской
истории и культуры, вопросам изуче&
ния регионов современного мира, ис&
тории и теории отечественной и миро&
вой культуры.

Лучшие выступления студентов оп&
ределялись путём голосования уча&
щихся 1&3&х курсов. Среди победите&
лей и призёров — Александр Вишнев&
ский, Алексей Гребёнкин и Максим
Власов.

«НЕ СТАРЕЮТ 

ДУШОЙ ВЕТЕРАНЫ»
Под таким девизом во Дворце куль&

туры профсоюзов (улица Гагарина, 2)
состоялось выступление двух творчес&
ких коллективов пенсионеров — лите&
ратурно&музыкального салона «С пес&
ней по жизни» из центра социального
обслуживания Советского района и
коллектива ветеранов «Надежда» из
центра соцобслуживания Железнодо&
рожного района.

Пожилые люди показали свои луч&
шие творческие номера — песни и сти&
хи по военной тематике. 

Организатор мероприятия — город&
ское управление культуры.

СЕВЕРНЫЙ РАЙОН
ПОЛОВИНА ИДЕТ СЛУЖИТЬ
Первый день работы районной при&

зывной комиссии позволяет прогнози&
ровать, что установленное задание по
призыву на военную службу будет вы&
полнено. Такую оценку дал представи&
тель районного военкомата А.М. Юрин.
Из 38 человек, прошедших медкомис&
сию в понедельник, 20 признаны год&
ными к службе в Вооруженных силах.

СОВЕТСКИЙ РАЙОН
«ЗАКОРОТИЛО» ТЕЛЕВИЗОР
В областную больницу 3 апреля в тя&

жёлом состоянии доставлен мужчина. В
результате пожара он получил отравле&
ние угарным газом и ожоги лица, шеи,
рук, ног (в общей сложности 12% тела).

Как сообщает пресс&служба Главно&
го управления МЧС России по Орлов&
ской области, происшествие случи&
лось в 7.18 утра. Огонь вспыхнул, ве&
роятно, в результате короткого замы&
кания в телевизоре. В результате сго&
рели телевизор, тумбочка, пламенем
задета оконная рама.

Пожарным пришлось временно эва&
куировать из соседних квартир девять
человек.

Информагентство
«Орловской правды».

В городском садочке я Марусю
встретил.

Что ж, коль встретил, деваться
некуда: надо предлагать свидание.
Маруси иного хода не прощают.

Моя тоже согласилась сразу:
— Завтра в пять вечера под часами.
О! Под часами! Как романтично!

Сколь овеяно традицией, сколь
описано лириками.

Горячо полюбил мой народ этот
символ: аптека, улица, фонарь... На
фонаре большой и круглый, как
морская мина, циферблат. И ты,
счастливо копошащийся под этим
вкрадчиво тикающим часовым ме&
ханизмом.

И то: не под Лениным же себя чи&
стить, в самом деле; гораздо при&
ятней под часами. Под теми, к при&
меру, что на Ленинской.

Глажусь, покупаю цветочки мару&
сины глазки. Бегу, бегу — вон она
аптека, вон типография, мост, фо&
нари в ряд... А часов нет.

Столько лет висели, а теперь нет.
Вот ушлые перестройщики, думаю;
и это порушили.

Зато, помню, в конце моста, у
площади любимых Карла Марса и
Фридриха Сникерса тоже давно уж
есть столб с часами.

Шасть туда —  столб стоит, часов
не наблюдаю. Тридцать лет шли —
теперь ушли.

Шалишь, не проведёшь — через
сто метров, на другом углу Тюза&ву&
за, у самого перекрёстка, открыва&
ющего светлую дорогу к рынку, то&
же имеется механизм. Правда, не
эстетски&круглый, а квадратный,
словно голова думского заседате&
ля; да какая разница? Главное —
смотри, Маруся! — висит!

Висеть&то висит, но показывает
сингапурское время: час ночи. Ма&
руся, конечно, в такую рань под фо&
нарями не топчется.

Леший бы забрал её, с её свида&
нием; но во мне уже азарт, и цветы
кому&то совать надо. Прыгнул в
троллейбус: через остановку гости&
ница "Орёл" — ох, память неуём&
ная! — там ещё один древний квад&
ратный циферблат привешен.

Ага, не отвинчен до сих пор —
это успех. Однако время на нём то
ли гренландское, то ли пакистан&
ское: шесть утра.

Вспотел я от переживаний; не&
ужто, думаю, она мне вокзал назна&
чила? Так под вокзальными часами
только групповые экстремалы
встречаются: чтоб с электрички ве&
ером прямо в мягкий лес, на сырой
оперативный простор.

Сел в сквере, устроил себе моз&
говую атаку: где ещё в Орле часы
висячие? У почтамта сняли, у "По&
беды" вместо стрелок влепили в
кругляшку то ли рекламу, то ли
опознавательный знак.

Возле стадиона часы да, оста&
лись; вчера видел, когда с отменён&
ного футбола брёл. Однако они хоть
и висят — да ведь стоят... 

— Ой! — кричу в риске быть взя&
тым в загородную больницу. — Сей&
час кругом другие часы, электрон&
ные, с бегающими цифирками... Но
как под ними стоять?

В самом деле, как? На той же го&
стинице "Орёл" бежит строка; на&
против, через весь сквер Танкис&
тов, мигает ей от универмага дру&
гая такая же с экрана — а разве под

нею постоишь? Тут же примут за
диверсанта.

Да, ведь это вправду перемена
эпох. У бывшего (и де&факто суще&
го) "Промприбора" есть монумен&
тальные стоячие часы у фонтана —
их стрелки залепило снегом; а по&
выше, на могучем заводском кор&
пусе, бегут цифирки, бегут — пока&
зывают то температуру (прекрас&
ный градус: плюс ноль), то время,
весьма точное, однако в светлый
день невидимое.

Что&то такое мелькает и на Весё&

лой Слободе, на университе&
те, готовящем сельхозгероев.
Там вообще лес (то есть двор)
тёмный, ограда за километры
окружает.

А в один из нескольких
ОГУшных отростков влеплены
часы нормальные, что&то из&
дали советующие, — так ведь
только стань, сразу бюст Пуш&
кина оживёт, как статуя Ко&

мандора: "Чего сто&
ишь? Пшёл отсюда!".

Вправду, знаковый
момент: всеобщие ча&
сы для горожан теперь
укрепляют не просто
на фонаре, а именно на
стенке, кому&то прочно
принадлежащей...

И вот тут меня про&
шибло:

— Мэрия! Она же
ближе всего к горса&
дочку, она же в центре!

Как я был так вчера
до бессознания эйфо&
рирован? Ведь Маруся
потому их и не назвала,
что часы на мэрии —
самые главные в горо&
де, видны отовсюду, а
особенно с централь&
ной площади, всем не&
сознательным митин&
гующим — те в любой
миг должны знать, ког&
да кончить митинг, чтоб
их не побили.

Зачем мне митинги,
плевать на них всем
влюблённым, мне цве&
ты отдать надобно. Бе&
гу, теряя напомажен&
ные башмаки, за так
называемый театр, к
дому со знаменем, к
дому, от которого от&
вернулся скульптур&
ный Бунин, к дому с
правильными часами.

Стал. Через минуту
забила дрожь: ведь
сейчас выйдут. Чего
стоишь, сюда только
идут.

Идут те, кто очень
доволен своей должно&
стью, и те, кто очень
недоволен жизнью. И
никто не стоит. Осо&
бенно с цветами мару&
сиными глазками.

И, конечно, ко мне
из мэрии вышли.

— Брателла, — ска&
зали, — твои цветы,
случайно, не с троти&
лом?

— Нет, — отвечаю,
крупно дрожа. — Это
для любимой.

— Ну, давай, мы сами отнесём.
— А вы знаете кому?
— Конечно. Марусе.
Я ушёл, почти облегчённый. Для

себя понял: не стой никогда под мэ&
рией, это не часы. Для читателей:
объясните, что делала Маруся из
аристократической мэрии в пле&
бейском горсаду?

Может, настоящее счастье иска&
ла?  Которого без фонаря уже и не
найдёшь...

Юрий ОНОПРИЕНКО.

СЧАСТЛИВЫЕ,
ЧАСОВ НЕ НАБЛЮДАЕМ
СТРЕЛКА

Орел, 1949 год. Под часами — Петр Николаев и Ираида Федоренко, супруги,

сотрудники «Орловской правды». Фото из семейного архива Николаевых.

ИЗ ПОЧТЫ

НЕУДОБНАЯ ОСТАНОВКА
В начале осени в средствах массо�

вой информации прошло сообщение о
том, что остановки общественного
транспорта в городе Орле перестали
вмещать все автобусы и маршрутки, по�
этому было решено их разгрузить. Идея
хорошая!

В результате остановку автобусов
№№12, 14 и маршрутки №29 перенес�
ли с улицы Октябрьской на улицу Игна�
това, к юридическому институту. И что
же получилось?

Люди выходят из 12�го автобуса у
порога института и для того, чтобы по�
пасть домой на улицы Андрианова, Кос�
томаровскую, Октябрьскую (а таких
пассажиров большинство), вынуждены
пересекать оживленную трассу. Как
преодолевают деды и бабули это пре�
пятствие — надо видеть.

Но выход есть, и очень простой. Муд�
рить и придумывать ничего нового
здесь не надо, а всего лишь перенести

остановку автобусов туда, где она была
лет 13 назад, то есть ближе к старой
«Чайной». Или хотя бы туда, где оста�
навливается дачный маршрут «Новосе�
ловский поворот». Так будет удобнее и,
главное, безопаснее для пассажиров.
ГОЛЬЦОВ, КОРНЕЕВА, КАНАТНИКОВ.

ВСЕ СТРОЕМ — В ЖЭУ
С 1 апреля для населения Орла отме&

нена оплата услуг ЖКХ через почтовые
отделения. Теперь для того чтобы вне&
сти квартплату, горожанам надо будет
посещать кассы ЖЭУ. В редакцию «Ор&
ловской правды» уже стали поступать
отклики наших читателей на это реше&
ние городского начальства. Вот строки
из письма ветерана Великой Отечест&
венной войны В.Д. Тетерина:

«Нововведение мне не по душе. Уже
все привыкли пользоваться услугами
почты для расчетов по квартплате. Это
удобно и не отнимает много времени.
Помещения почты рассчитаны на то,

чтобы человек мог спокойно присесть
за стол и заполнить квитанцию. Персо�
нал почтовых отделений имеет высокую
квалификацию, обслуживает клиентов
быстро и профессионально. Теперь же
нас опять хотят выстроить шеренгами в
тесных каморках ЖЭУ. Там и так, как
правило, много людей — в очередях к
паспортисткам и мастерам участков. А
теперь прибавятся еще и плательщики.
Профессиональные же качества и
«вежливость» работников ЖЭУ всем хо�
рошо известны. Меня, например, там
серьезно обсчитали, и правды потом
добиться я не смог.

Мне непонятно, для чего нарушать
установившийся порядок, жертвуя при
этом удобствами горожан. Может быть,
для того чтобы в ЖЭУ всегда были под
рукой наличные средства?

Так или иначе, а причины мне не по�
нятны. Думаю, что новому руководству
города не следовало начинать работу с
таких необдуманных шагов».

Вчера в 8 часов утра уровень воды в Оке на
территории Орла составил 742 сантиметра.
Всего лишь за сутки вода поднялась на 121 сан1
тиметр. Установившаяся теплая погода позво1
ляет прогнозировать дальнейший подъем уров1
ня реки. До подтопления дома в Скульптурном
переулке (Заводской район), который первым
попадает в зону затопления, осталось 38 сан1
тиметров. Сотрудники Орловского гидромет1
центра считают, что уровень воды в Оке не пре1
высит 750 сантиметров, однако, по мнению на1
чальника городского управления гражданской
защиты М.В. Вдовина, этот барьер будет пре1
одолен уже в ближайшие сутки.

В настоящее время отремонтирована необ1
ходимая техника, произведен подрыв льда для
предупреждения возможных заторов. Со вче1
рашнего дня введен режим повышенной готов1
ности, установлен круглосуточный режим де1
журства спасательных бригад.

Елена ПРЕСНЕЦОВА.

ВНИМАНИЕ, ПАВОДОК!
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